

Pide comercio informal tolerancia a gobierno

JOSÉ DEL REAL

Ante la aplicación de la reforma hacendaria y la embestida de las autoridades municipales en su contra, los comerciantes informales adheridos a la CROC de Nuevo León demandaron a las diversas esferas de gobierno tolerancia para desempeñar su trabajo.

"Lo pedimos por las personas de la tercera edad, por las viudas y los compañeros que no tienen de donde sacar el sustento para su familia y se dedican al comercio ambulante", manifestó José Benito Reyes.

El líder estatal de los Trabajadores No Asalariados de la central obrera, que agrupa a más de diez mil afiliados, afirmó que este sector de la economía representa un válvula de escape frente al desempleo y la falta de oportunidades laborales en el país.

Durante la ceremonia del 52 aniversario del Sindicato "Eleazar Ruiz Cerda" en el que militan desde aseadores de calzado, vendedores informales y microempresarios, el dirigente croquista demandó el apoyo del gobierno para este gremio.

"Seguiremos trabajando al pie del cañón empeñados en mejorar la calidad de vida de las familias de los compañeros que se dedican a esta digna actividad del comercio informal, siempre hemos sido leales a la CROC, al PRI y al gobierno", expresó Reyes.

Por su parte, al hablar a nombre del gobernador del estado, el Secretario del Trabajo, Héctor Morales Rivera destacó la labor que realizan los trabajadores no asalariados en beneficio de la economía familiar y ofreció a la agrupación los programas de capacitación que realiza la dependencia a su cargo.

Al acto asistió en representación del líder estatal de la CROC, Agustín Serna Servin, el secretario adjunto de la central obrera, Guillermo Elías Estrada.